

Meine Heimatgemeinde Brandberg



Der Hanserhof

Der Hanserhof ist der älteste Bauernhof in Brandberg.
1994 wurde er renoviert.

Die ältesten Balken sind aus dem 15. Jahrhundert.

Durch das Achten auf den Mond wurde das Bauholz sehr widerstandsfähig und schwer entflammbar.

Zimmerer hatten früher besonderes Geschick Holzbauteile zu verbinden.

Dadurch konnten älteste Bauteile um 1495 erforscht werden.

Die Fenster waren sehr klein, dadurch hatten sie den Vorteil, dass wenig Wärme verloren ging.

In den letzten Jahren werden bei uns Dächer wieder mit Schindeln, Querstangen und Steinen gedeckt.

Dies zeugt von einem sich ändernden Traditionsbewusstsein.

